

EDITORIAL

Ferias de Guadalajara, 'mejorando lo presente'

Armengol Engonga se está enfrentando a sus primeras Ferias y Fiestas de Guadalajara, al frente de la Concejalía de Festejos y su reto no es sencillo: mejorar las del año pasado. No obstante, ha tenido a su mejor aliado bien cerca, su predecesor en el cargo, Jaime Carnicero, del que seguro ha recibido buenos consejos. Con todo ello, y con el hándicap de haber reducido alrededor de un 70% el presupuesto para festejos desde el año 2007, puede decirse que las Ferias no han hecho más que mejorar en los últimos años. Y por varios motivos. El primero, uno de los más llamativos, es el logro de haber 'democratizado' los conciertos, antes imposibles para algunos bolsillos. Ahora, gracias a los abonos de temporadas anteriores, de los precios más que reducidos e incluso de la gratuidad en algunos, todo aquel que quiera



disfrutar de sus artistas favoritos puede hacerlo. ¿Y qué decir de los eventos taurinos? Los toros en puntas de los encierros o las figuras del momento en los carteles es la mejor prueba de ello. Pero si se le pregunta a Carnicero, a Engonga o hasta al propio alcalde Román, responderán que el reto siempre es el mismo: que las Ferias y Fiestas se disfruten tanto de día como de noche, que personas con todo tipo de gustos y aficiones las sientan como suyas, que se respire ambiente festivo en cada rincón de la ciudad. Es eso precisamente, con el apoyo de las peñas y otros colaboradores, lo que se puede considerar como su mayor logro. Y no se ha conseguido a base de talonario, el camino más fácil pero imposible en estos tiempos, sino con la ilusión, la imaginación y el trabajo como principales armas.

REVISTA de prensa

Libertad Digital

Padre, sobrino, parejas... el nepotismo de los "ayuntamientos del cambio"

Los consistorios de Manuela Carmena y Ada Colau se han convertido en auténticas agencias de colocación de familiares y amigos. El último fichaje de estos ayuntamientos del cambio ha sido Luis Maestre, el padre de la portavoz del consistorio madrileño, Rita Maestre. Luis Maestre será desde este lunes el nuevo subdirector general de Atención al Contribuyente, dentro del proceso de reestructuración de la Agencia Tributaria. Maestre también es miembro de Podemos. Hace unos meses, la regidora de Madrid también nombró coordinador general de la Alcaldía, a Luis Cueto Álvarez de Sotomayor, marido de su sobrina carnal Ana Noguerales Carmena. También se convirtió en presidente de la Junta rectora de Ifema. El equipo de Ahora Madrid quiere que Irene González Martínez, esposa del edil Pablo Soto, se integre en el área de Participación Ciudadana, Transparencia y Gobierno Abierto. Ya en Barcelona, Ada Colau contrató a su pareja, Adrià Alemany, como responsable de Relaciones Políticas e Institucionales de su partido. Vanesa Valiño, compañera del primer teniente de alcalde Gerardo Pisarello, se incorporó como asesora de la Concejalía de Vivienda.

GUADAPRESS.ES

La alcarreña Lorena García, nueva cara de los informativos de Antena 3

La periodista alcarreña Lorena García es ya una de las caras nuevas en Antena 3. Se estrenó como presentadora del informativo matinal de la cadena, a la que Susanna Griso, ya de vuelta de sus vacaciones, dio la bienvenida en directo. El último fichaje de Gloria Lomana, directora de Informativos de Antena 3, llega procedente de Castilla-La Mancha Televisión.

MARCA

¿Por qué pitan a Piqué?

La relación de Gerard Piqué con la afición de la selección española se ha ido erosionando con el tiempo. Piqué ha sido el protagonista de algunas acciones que parece que no han hecho ninguna gracia a algunos seguidores. aquí relatamos algunos de estos 'defectos' a los que se puede referir el capitán de la selección española. Piqué ya había estado en el centro de las miradas después de su presencia en una manifestación a favor de la consulta catalana. "Jamás había vivido nada parecido. Simplemente inolvidable", dijo en las redes sociales. Pero todo empezó con la pitada al himno español en la final de Copa del Rey que enfrentó al Barça y al Athletic. El central azulgrana evitó criticar a los que pitaron aquella noche: "Tiene que haber libertad de expresión", defendió. Posteriormente, en la celebración de los títulos del Barça, Piqué entonó el ya famoso: "Kevin Roldan: contigo empezó todo". Esta frase escoció mucho a los madridistas. En la concentración de La Roja en León, el central recibió una pitada monumental que abrió las hostilidades hacia el catalán. Piqué volvió 'liarla' en la celebración de la Supercopa de Europa ante el Sevilla. "Que se jodan los de Madrid, que nos vean dar la vuelta". Parece que todas estas actuaciones del central han provocado la ira del público contra el central español.

LA cola del pan

Peor imposible

La temporada en el Deportivo Guadalajara no ha comenzado como se esperaba. Después del ilusionante cierre del mercado con la llegada del delantero ribereño Riki del Granada de Primera División, los fichajes no se han traducido en resultados. Después de tres partidos de Liga y uno de Copa del Rey, los morados acumulan tres derrotas y un empate además de haber logrado un solo gol. Sin embargo, la confianza depositada por la afición y la directiva en el nuevo técnico Manolo Cano es por ahora ilimitada. Y es que en Guadalajara estamos acostumbrados

a flojos comienzos de temporada y contundentes finales. Así ocurrió con Carlos Terrazas en el año del ascenso y en la segunda temporada en la categoría de plata. Ahora el Dépor ha cambiado de sistema de trabajo pero no los objetivos. Toca esperar y confiar.

La dictadura del cambio

Los vecinos de seis calles de nuestra capital tendrán que cambiar sus domicilios próximamente. Todo para que al líder de Podemos en el consistorio no le salga un sarpuillido al pasear por las calles de Capitán Boixa-

reu Rivera, General Moscardó Guzmán, Hermanos Ros Emperador, Gutiérrez Orejón, Fernando Palanca o la Plaza de los Caídos. Así lo reconoció el día antes de llevar a pleno una moción para modificar los nombres de estas calles por sus referencias golpistas, una iniciativa que ha salido adelante gracias al apoyo del PSOE y la abstención de Ciudadanos. Y todo este jaleo aún a sabiendas de que en una votación llevada a cabo entre los vecinos de estas calles, hace unos años, más del 90% se negaron al cambio. Cada vez está quedando más claro el precio que tenemos que pagar los españoles con la llegada a nuestros gobiernos, de la Dictadura del Cambio.

Despido silencioso

Los sindicatos de Televisión Castilla-La Mancha llevan años quejándose por la situación que estaban viviendo los trabajadores del ente público. Sin embargo, pocas quejas se han escuchado cuando setenta trabajadores han visto este mes como no se renovaba su contrato. Periodistas todos, dedicados a ámbitos tan poco conflictivos como los deportes, corazón junto a los toros de esta televisión. Una lástima que finalmente los sindicatos hayan dejado claro, tan pronto, que lo único que querían, era que volvieran los socialistas a manejar los hilos.